

Tutoriel – Réserver des places pour les Groupes / CSE



Réservation à partir de 10 personnes, vous permettant d'avoir accès au tarif réduit.

Pour effectuer votre réservation de groupe, merci de suivre ces étapes.

1. Informations à fournir pour l'élaboration du devis

Merci d'envoyer un mail à billetterie@ffsg.org avec les informations suivantes :

- Le nom de la société, du CSE (ou CE) ou de la personne en charge de la réservation.
- L'adresse complète de facturation : numéro et nom de rue ; code postal ; ville
- Le nombre de places ainsi que le gradin souhaité (dans la limite des places disponibles).
 - *Exemple : Je souhaite 10 places pour la session du vendredi en gradin L et 8 places pour la première session du samedi en gradin M.*

2. Réception du devis

Dès réception de ces informations, nous vous adresserons un devis par retour de mail.

3. Modalités de paiement

Le règlement s'effectue par virement bancaire. Notre RIB sera joint au devis.

À titre exceptionnel, un règlement par carte bancaire ou en espèces sur place peut être accepté.

4. Confirmation de votre réservation

Dès réception et validation de votre paiement, nous vous enverrons vos billets !



Tutorial – Booking Seats for Groups / Works Council



Bookings for 10 or more people qualify for the discounted rate.

To make your group reservation, please follow these steps.

1. Information Required to Prepare a Quote

Please send an email to billetterie@ffsg.org with the following information:

- The name of the company, the CSE (or CE), or the person in charge of the reservation.
- The full billing address: street name and number; ZIP code; city; country
- The number of seats and the desired section (subject to availability).
 - *Example: I would like 10 seats for the Friday session in Section L and 8 seats for the first Saturday session in Section M.*

2. Receipt of the Quote

Upon receipt of this information, we will send you a quote via email.

3. Payment Terms

Payment is made by bank transfer. Our bank account information will be included with the quote.

In exceptional cases, payment by credit card or cash on site may be accepted.

4. Confirmation of Your Reservation

Once we receive and verify your payment, we will send you your tickets!

